
시 정 질 문 서

【주수종 의원】

  1. 노점상 양성화, 허가제와 관련하여

   - 최근 불법노점상이 사회문제화 되고 있고 이를 단속하기 위하여 매년 수

억원의 막대한 예산을 들여 용역업체를 동원하여 단속을 하지만 그 효과

가 전혀 없는 바. 타 자치단체(대구광역시 중구, 경기도 고양시)의 사례

를 참고하여 일부 기업형 대규모 노점상을 제외하고 생계형 노점상에 대

하여는 이를 양성화 하여 허가제를 도입하는 것이 효과적이라고 생각하

는데, 이에 대하여 우리시 에서는 어떤견해를 가지고 있는지?

  2. 부천 옥길지구 보금자리 주택과 관련하여

   - 옥길동지역에 2차 보금자리주택이 2010년 상반기 분양 예정되어 있음. 

부천시에서 할 수 있는 역할에 한계가 있겠지만, 토지주택공사와 적극

협의하여 부천시의 무주택 서민들에게 최대한의 혜택이 돌아갈 수 있도록 

하고, 토지를 수용당하는 원주민들에게도 손해가 없도록 해야 한다고 

생각하는데 이에 대하여 우리시에서는 어떤 견해가 있는지? 또한 특별

한 대책이 있는지 답변바람.




